
MEMÓRIA DA REUNIÃO DA COMISSÃO DE  
ASSISTÊNCIA Á SAUDE E DE ACESSO 

AO SUS/CES – 21/02/2001 
1 

�      Iniciou-se a reunião  com os usuários  de orteses/proteses 1 

Reforçando o pedido de informações sobre o atendimento tanto no tocante ao fornecer os 2 

aparelhos, bem como o acompanhamento por profissionais da área aos portadores de 3 

deficiências. 4 

Falaram ainda que precariedade no atendimento é ainda mais grave no interior do estado 5 

(algumas regiões). 6 

Márcia Huçulak, enquanto Secretaria informou que a partir de março a portaria do 7 

Ministério da Saúde  dita normas para o atendimento aos portadores de deficiência, mas 8 

que entrará em contato com as regionais de Saúde da Região Metropolitana solicitando  9 

informações, quanto ao atendimento estar parado deste de setembro/2000 está comissão 10 

solicita a SESA que encaminhe junto com a ata cópia da 11 

Portaria para conhecimento para discutir na próxima reunião. 12 

� Informe à comissão sobre  a possível desativação do Hospital de Agudos do Sul,  13 

que é o único no município que atende ao usuário do SUS . Márcia Huçulak enquanto  14 

Secretaria informou não ter conhecimento oficial do caso, mas estará   solicitando 15 

informações sobre o assunto que surgiu na impressa. 16 

� Esta Comissão recebeu cara denúncia da usuária Genezi do Carmo S. dos 17 

Santos(anexa)sobre contaminação HIV através de transfusão de  sangue, a qual alega ser 18 

este do Hemocentro de Londrina . 19 

� Esta comissão resolveu encaminha a SESA solicitando que encaminhe a vigilância 20 

Sanitária para que faça os levantamentos do banco de sangue, bem como a possível 21 

corrente seguencial do doador com receptor. 22 

� Solicitamos retorno à esta comissão das providências da SESA. 23 

Atendimento noturno do Hospital de Quitanda  24 

Quanto ao informe que consta na ata de 31/01/01 sobre o empréstimo do prédio do 25 

PA de Paranavaí construído com  verbas do Ministério da Saúde, sem consulta prévia e 26 

votação ao Conselho municipal, temos a informa que : conforme orientação do 27 

Secretário da Saúde  Dr. Armando Raggio  que o prefeito deveria se reportar ao 28 

Ministério da Saúde, informando os fatos, mas até o momento o mesmo não o fez. 29 

Q .C.M.S, reuni-se extraordinariamente para discutir o fato, em 05/02/01 resolveu 30 

encaminhar ofício  ao Ministério Público Municipal Estadual Federal, informando que a 31 

decisão do prefeito não passa pelo C.M.S. , mas até a reunião de 19/02 o Presidente 32 

do Conselho ainda não tinha encaminhado o ofício conforme aprovado pelos membros 33 

do C.M.S. 34 

Será então encaminhado por uma comissão de usuários. 35 

Solicitamos a SESA que encaminhe a esta comissão cópia dos ofício encaminhados 36 

quando solicitado informações por esta comissão. 37 

Pauta para a próxima reunião: 38 

- Apresentação pelo Conselheiro Alberto levantamento do atendimento de Orteses  e 39 

Proteses no Estado. 40 

- Discussão da nova Portaria do M. S. Orteses/Protese 41 

- Apresentação pela Márcia Sobre N.O.A.S 42 

- Assuntos Gerais 43 


